

# *Le vice président cubain qualifie de positive sa visite en Russie*

---



Moscou, 24 octobre, (RHC).- Le vice président de Cuba, Ricardo Cabrisas a qualifié de positive sa visite en Russie. Il a déclaré que des pas significatifs ont été faits sur la voie du renforcement des relations économiques et commerciales.

Ricardo Cabrisas a déclaré que la rencontre entre lui et son homologue russe, Dimitri Rogozin, en leur condition de coprésidents de la Commission Intergouvernementale, a été sans aucun doute importante pour l'avancée des liens bilatéraux.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/73712-le-vice-president-cubain-qualifie-de-positive-sa-visite-en-russie>



**Radio Habana Cuba**